



NOTA INFORMATIVA No. 15-2011

CONSEJO DIRECTIVO DE PROMECAFE SE REUNE EN PANAMA

En coordinación con el MIDA, se llevo a cabo la Reunión del Consejo Directivo de PROMECAFE que tuvo lugar en Ciudad de Panamá el día 1 de diciembre. El acto inaugural fue presidido por: Ingeniero Ronald Peters, Presidente del Consejo Directivo de PROMECAFE; Doctor Gabriel Rodríguez, Representante del IICA en Panamá; Ingeniero Emilio Kieswetter, Ministro de Desarrollo Agropecuario; Ingeniero Gerardino Batista, Vice Ministro de Desarrollo Agropecuario; Ingeniero José Pacheco, Vice Ministro de Industria y Comercio; y Doctor Armando García, Secretario Ejecutivo de PROMECAFE.

La agenda desarrollada incluyó temas importantes como el Informe de logros de la Secretaría Ejecutiva de PROMECAFE; Estado de situación del Programa Regional de Calidad del Café; y Estado de seguimiento de diversos proyectos en marcha, entre otros. Además de una presentación sobre fortalecimiento de líneas de cooperación técnica CIRAD/PROMECAFE en la Región, la cual estuvo a cargo del



Doctor Benoit Bertrand, funcionario del CIRAD, Francia.

Se reviso a satisfacción el seguimiento del programa y fue aprobado el Plan Operativo para el 2012.

El Ingeniero Ronald Peters, Presidente de PROMECAFE, expresó su agradecimiento a los colegas del Consejo Directivo por el trabajo realizado en las instituciones que dirigen en beneficio de la caficultura de la región y por el apoyo brindado a la Secretaría Ejecutiva de PROMECAFE en la consecución de los objetivos del programa, para el desarrollo de esta importante actividad.